

わかば

流山市立北部中学校 令和3年1月6日 生徒数 532名

『5 つのC』を大切に!!

校長 大舘 昭彦

令和3年、新しい年を迎えました。謹んで新年のご挨拶を申し上げます。本年も何卒宜しくお願い 申し上げます。

さて、いよいよ3学期が始まりました。転出入を合わせて、532名の生徒たちでのスタートです。 1年の中で最も短い学期であると同時に、1年間のまとめ、そして次の学年へのステップとなる大切な学期です。授業日数にするとわずかに50日あまり。思いの外時間は少ないものです。残念ながら新型コロナウイルス感染症の影響は続き、さらなる対策を講じなければならない状況になりつつあります。しかし、予防対策を確実に実施しつつ、少しでも日常の活動ができるよう、工夫しながら取り組んで参ります。

始業式では、生徒たちに次のような話をしました。

0570C

新しい年を迎え、それぞれが新たな目標をもって今日を迎えてくれたことと思います。 「一年の計は元旦にあり」と言いますが、次の学年へのスタートへ向けて、具体的な目標を 持って取り組むことはとても大切なことです。

1年の始めにあたって、今日は考えてほしい「**5つのC**」について話します。 ぜひ大切にしてください。

- (TChance (チャンス)
- ②Challenge (チャレンジ)
- ③Change(チェンジ)
- 4Condition (コンティション)
- (5)Communication (コミュニケーション)

念頭に立てた目標は、いつも意識して取り組んでほしいと思います。①チャンス・・・今この時が絶好の機会です。②チャレンジ・・・新しいものへ挑戦することで、③チェンジ・・・自分を変え、より成長させることが出来る。④コンディション・・・そのためには常に体調を整えること、そして⑤コミュニケーション・・・家族や仲間と共に取り組んでいくことが大切です。

どうか「**5つのC**」で、自分を高めていきましょう。

感染された方々の増加等に伴う緊急事態宣言の発令や、近隣の高等学校での休校措置など、予断を許さない状況は、今学期も引き続き継続されることが予想されます。引き続き、保護者・地域の皆様のお力添えをいただきながら、生徒たちの安全を第一に、教職員一同全力で教育活動を進めて参る所存でございます。今後とも本校の教育活動に、ご理解・ご協力を宜しくお願い申し上げます。

